

SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Alerte, les vols insidieux à bord des taxis ont repris!

Frédéric Serge LONG
Libreville/Gabon

IL y a deux ou trois ans, on entendait régulièrement parler de personnes dépouillées de leurs biens, de manière insidieuse, à bord des transports urbains. Sans donc qu'ils s'en rendent compte sur le fait. De manière très subtile, leurs co-passagers à l'arrière du véhicule de transport en commun, avec la complicité du conducteur et du client à côté, leur demandaient, en général, de serrer sur le côté soit parce qu'une partie du siège serait mouillée, soit parce que la portière ne serait pas correctement fermée. Pendant ce

temps, ne sachant rien du stratagème, leurs proies s'exécutaient naïvement. Et c'est là que tout s'opérait: subtilisation de portefeuilles, téléphones, etc. C'est à leur descente que les passagers se rendaient compte qu'ils avaient été dépouillés de quelque chose. S'étant calmés depuis lors, parce que le réseau avait fini par être démantelé, ces vols insidieux ont repris depuis quelques jours à Libreville. L'histoire la plus récente remonte à hier, où une jeune dame s'est vue dérober le téléphone acheté il y a deux jours. "Je tenais pourtant bien mon sac à main. Mais, je n'ai pas compris ce qui s'est passé. Cela a dû, sans doute, se produire au moment où je reculais tout doucement

au bout du siège pour laisser le monsieur près de moi fermer la portière, comme il le prétendait", a-t-elle confié. Ce fait qui doit sonner, une fois de plus, comme une alerte, appelle tout le monde à la vigilance, au moment de prendre place à bord d'un taxi. On se rappelle d'ailleurs que, par le passé, de prétendus pasteurs opéraient également de manière aussi étrange, en imposant les mains aux passagers, le plus souvent des femmes, les hypnotisaient, et les déposaient, par la suite, de tout ce qu'ils avaient.



Photo: D.R./L'Union

Il faudra redoubler de vigilance à bord d'un taxi, car la technique du «siège mouillé» ou de la «portière mal fermée» est de retour.

Taxis: Akanda lance le collage des vignettes 2021



Photo: Abel Eveghe

L'opération de collage des vignettes 2021 à Akanda a été lancée par le maire de la commune.

L.R.A.
Libreville/Gabon

ACCOMPAGNÉ de ses adjoints, Yvon-Patrick Rombogouera, maire d'Akanda, commune située au nord de Libreville, a lancé hier l'opération de collage des numéros sur les taxis de sa ville. La vignette 2021, une belle affiche vantant la verte mangrove de la localité, est barrée des couleurs rouges de l'opérateur de téléphonie mobile Airtel, partenaire de cette activité. On peut y lire un message de sensibilisation à la lutte contre le Covid-19: "Protégeons les autres, respectons les gestes barrières".

Apposant lui-même le premier numéro sur un taxi de couleur blanc-vert, l'édile a exprimé sa profonde gratitude à la maison de téléphonie mobile pour son accompagnement multiforme. Cette année, Akanda table sur 1 000 taxis, selon les conventions avec les autres communes. Les opérateurs taxis ont jusqu'au 30 juin prochain, précise Joseph Bibang, conseiller financier du maire, pour s'acquitter des frais inhérents à l'autocollant. Faute de quoi ils tomberont sous le coup des amendes avant la large opération de contrôle débouchant sur l'arraisonnement des taxis qui sera lancée pour faire plier les retardataires.



COMMUNIQUE DE PRESSE
Abidjan, le 01^{er} JUIN 2021

M. SIONLE YEO NOMMÉ DIRECTEUR GÉNÉRAL
M. ANTOINE GANGA NOMMÉ SECRÉTAIRE GÉNÉRAL
D'AFG HOLDING

Le Conseil d'Administration d'AFG Holding SA, réuni ce mardi 01^{er} juin 2021, a procédé à la nomination de Monsieur SIONLE YEO au poste de Directeur Général d'AFG Holding SA et de Monsieur Antoine GANGA au poste de Secrétaire Général.

M. Sionlé YEO, précédemment Directeur Régional de la Société Générale pour l'Afrique Centrale et de l'Est a occupé de hautes fonctions notamment celles de Directeur Général Société Générale Ghana, Directeur Général de Société Générale Burkina Faso, Directeur Général Adjoint et Directeur Financier et Informatique de Société Générale Côte d'Ivoire. Il totalise plus de trente (30) années d'expérience dans le secteur bancaire en Afrique sub-saharienne et Océan Indien.

Ingénieur diplômé de l'Ecole Centrale de Marseille et de l'Institut National Polytechnique de Grenoble, M. Sionlé YEO est également diplômé de l'Institut Technique de Banque de Paris (ITB).

M. Antoine GANGA, précédemment Directeur Général de la Banque pour l'Industrie et le Commerce des Comores (BIC - Comores), anciennement filiale du Groupe BNP Paribas en 2020, a occupé entre autres fonctions, celle de Directeur de la stratégie et celle de Responsable de développement au sein du groupe BNP Paribas IRB Participations pour l'Afrique.

Titulaire d'une Maîtrise et d'un DESS de Sciences Economiques de l'Université Paris I - Panthéon Sorbonne, M. Antoine GANGA jouit de plus de vingt (20) années d'expérience dans le secteur bancaire en Afrique.

A l'issue de ces nominations, tous les administrateurs se sont joints au Président du Conseil d'Administration, pour souhaiter à M. Sionlé YEO et M. Antoine GANGA plein succès dans leurs nouvelles fonctions et missions.

A propos de Atlantic Financial Group (AFG):

Fondée par M. KONE DOSSONGUI, AFG est la holding financière d'Atlantic Group qui assure la supervision des activités du groupe dans le secteur financier (banque et assurance) avec plus de quarante (40) années d'expérience en Zones UEMOA, CEMAC et Océan Indien.

A la suite de l'acquisition des filiales de BNP Paribas en 2020 par AFG, le Groupe compte à ce jour des filiales bancaires et d'assurances en Afrique de l'Ouest, en Afrique Centrale et dans l'Océan Indien.

Acteur panafricain engagé dans le déploiement de solutions en faveur de l'inclusion financière, AFG poursuit sa stratégie d'expansion tout en capitalisant sur ses expériences dans les domaines de la technologie et de la banque pour offrir des services bancaires encore plus novateurs, axés essentiellement sur de nouveaux produits digitaux.

Contact Presse
Vincent KADIO (v.kadio@atlantic-group.net)
Directeur Marketing et Communication Groupe